CIUDAD REAL /14 Del 11/1 al 24/1 - 2008 Manchegos

DAMPO DE MONTIEL

33,5 millones para asegurar el abastecimiento de la comarca

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, manifestó ante el embalse de La Cabezuela que "la política hidráulica es fuente de riqueza y yo quiero que el interés general esté siempre preservado en Castilla-La Mancha". El jefe del Ejecutivo autonómico hacia estas declaraciones en el marco de presentación del Plan de Abastecimiento al Campo de Montiel que "garantiza y asegura que todos los vecinos de la comarca tengan agua cuando abran el grifo", dijo.

El Plan de Abastecimiento al Campo de Montiel desde el embalse de La Cabezuela cuenta con un presupuesto de 33,5 millones de euros y además de beneficiar a los municipios de Albaladejo, Alcubillas, Almedina, Cózar, Fuenllana, Montiel, Pozo de la Serna, Puebla del Príncipe, Santa Cruz de los Cáñamos, Terrinches, Torre de Juan Abad, Villahermosa, Villamanrique, Villanueva de la Fuente y Villanueva de los Infantes, cuenta con una ampliación a Valdepeñas, Torrenueva y Castellar de Santiago. Por lo que serán finalmente 80.000 los beneficiados por esta obra.

Esta infraestructura permitirá solucionar los problemas de escasez y mala calidad del agua de la comarca del Campo de Montiel, cuyas poblaciones se abastecen de aguas subterráneas, mejorando la calidad en



el suministro de agua. La red de conducciones contará con una longitud total de 150 kilómetros y todas las instalaciones estarán telecontroladas desde un Centro de Control situado en la ETAP (Estación de Tratamiento de Agua Potable), para que el abastecimiento esté siempre garantizado ante cualquier imprevisto.

Justicia para una injusticia histórica

Así recordó que desde el Gobierno de Castilla-La Mancha se trabaja en dos direcciones para enmendar la injusticia histórica de la política hidráulica en esta Región. Por una parte cambiando la Legislación que nos perjudica, y que se hizo sin mirar por esta tierra, ni por sus gentes; y por otra, planificando y ejecutando obras de abastecimiento que posibiliten acceso a las propias cuencas de de las cabeceras de los ríos de la tierra, teniendo siempre en cuenta que la Ley da prioridad de uso a las cuencas cedentes.

En el acto tomó la palabra el delegado del Gobierno de Es-

paña en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, que aseguró que nunca como en los últimos cuatro años se han llevado a cabo en esta Región tantas actuaciones dirigidas a mejorar la situación hídrica. Díaz-Cano subrayó que las actuaciones hídricas realizadas, las ejecutadas y las planteadas en esta tierra cuentan con una partida que supera los 800 millones de euros.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, Enrique Calleja, agradeció, por su parte la colaboración del Gobierno regional a lo largo de estos cuatro años para mejorar las infraestructuras de abastecimiento y depuración de aguas en la región.

En el acto de presentación de este plan se dieron cita los alcaldes de la comarca del Campo de Montiel, varios miembros de las corporaciones municipales, senadores, diputados regionales, y varios miembros del Gobierno de Castilla-La Mancha, entre ellos el consejero de Ordenación del Territorio, Julián Sánchez Pingarrón.

"El PEAG es un plan de desarrollo sostenible para La Mancha"



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró que el Plan Especial del Alto Guadiana, PEAG, es más que un plan medioambiental y agrícola, "es un Plan de Desarrollo sostenible para La Mancha". El jefe del Ejecutivo regional señaló que es un Plan que mira a los agricultores, en especial a los pequeños agricultores para que, racionalizando la explotación, tengan garantizada agua. "Este Plan -apuntó el presidenteampara y protege a los pequeños agricultores paraque puedan seguir regando". Barreda, que lamentó las demagogias que se están llevando a cabo con este Plan y que "haya egoísmos individuales conscientes del problema que miran hacia otro lado".

otro lado".
A este respecto incidió en la sobreexplotación a la que están sometidos los Acuíferos 23 y 24 porque durante mucho tiempo se ha sacado más agua de la que entraba. "Si seguimos sacando más agua el resultado será una catástrofe ecológica irreversible", rubricó el presidente a la vez que explicó que a ese problema pone remedio el PEAG.

El Centro de Internet móvil recorrerá varios municipios de la comarca

Un e-bus o Centro de Internet móvil visitará del 28 de enero al 8 de febrero varias localidades de la provincia. Este e-bus, gestionado por la Fundación Insula Barataria, dependiente de la Consejería de Industria y Sociedad de la Información, iniciará su recorrido en Alcubillas el día 28 de enero. Después, el 29, pasará a Cózar para viajar los días 30 a Torre de Juan Abad y el día 31 a Castellar de Santiago. En el mes de febrero, el recorrido comenzará el día 1 en Torrenueva y seguirá el día 4 en Fuenllana. Los días 5 y 6 permanecerá en Villahermosa, el día 7 irá a Montiel y el día 8 terminará el recorrido en Almedina.

Este e-bus está dotado con veinte puestos de ordenador y acceso a Internet y va acompañado de monitores especializados que imparten minicursos entre los usuarios.

Díaz-Cacho inauguró el taller de empleo de Alhambra



El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Luis Díaz-Cacho, ha destacado la labor que realizan aquellos Ayuntamientos que apuestan por la revalorización de los espacios públicos de sus municipios a través de la puesta en marcha de Talleres de Empleo, como es el caso de Alhambra y "Casa Melilla II", que cuenta con un presupuesto de 160.000 euros.

En Alnambra serán ocho desempleados de la localidad, tres hombres y cinco mujeres, los que recibirán formación teóricopráctica durante un año en la especialidad de construcción, unos conocimientos que aplicarán a la rehabilitación de los edificios que componen el entorno de la "Casa Melilla", en las proximidades de la ermita de Nuestra Señora de Fátima.

En su visita a Alhambra, el delegado estuvo acompañado del coordinador provincial del Sepecam, Nemesio Pineño, y del alcalde alhambrero, Ramón Gigante.

Vestas duplicará su inversión en la factoría de Daimiel

El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, ha mostrado la satisfacción del Gobierno de Castilla-La Mancha tras conocer que la multinacional danesa Vestas, duplicará la inversión en la factoría que está construyendo en Daimiel y aumentará en cien el número de empleos directos que generará esta empresa.

De esta manera, el presupuesto destinado a la construcción de la factoría en la que se fabricarán palas eólicas casi se doblará al pasar de 45 a 70 millones de euros; en cuanto al empleo directo que creará la fábrica una vez esté a pleno rendimiento, pasará de 400 a 500 puestos de trabajo.

Así lo dio a conocer el presidente de Vestas Blades, Ole Borup Jakobsen, en una visita a las obras de esta fábrica a la que, junto al consejero, asistieron el alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo, el vicepresidente de la compañía, Kjaer

Lundoe Jakobsen, el director del Sepecam, Francisco Rueda, y el delegado de Industria, Juan José Fuentes.

En el transcurso de la visita, el presidente de Vestas Blades anunció que la modificación del proyecto inicial implicará el uso "de la más moderna tecnología para la producción de las palas", cuyo inicio en Daimiel está previsto para julio de este año.

Por su parte, el alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo, indicó que 2008 comienza de forma inmejorable para el desarrollo socioeconómico de la localidad ya que el incremento de inversión, de empleo y las perspectivas de futuras ampliaciones dibujan expectativas halagüeñas para Daimiel, la comarca y también Castilla-La Mancha. Además de facilitar la inversión, el Gobierno de Castilla-La Mancha también trabaja ya, según avanzó Díaz-Salazar, en la formación de trabajado-